

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Institut	I2S
Composante	UFR Sciences de la santé
Section CNU	91. Réadaptation – Rééducation
Corps	Professeur
Numéro national du poste	Création de poste
Numéro ODYSSEE	261571
Laboratoire / type	INSERM UR LINC 1322
Profil pour publication	Rééducation
Job profile	The candidate has extensive experience in health education, with a strong background in rehabilitation sciences and movement neuroscience, and uses innovative teaching methods. His or her research aligns with INSERM UR LINC 1322 (Axis II), focusing on sensory-motor control, aging, frailty and emotional factors such as fear of falling and anxiety in older adults.
Profil enseignement	La candidature doit intégrer une expérience importante de l'enseignement en santé, avec un ancrage évident en sciences de la rééducation. Une expertise en neurosciences du mouvement, ainsi qu'une implication dans les enseignements en lien avec les méthodes scientifiques sont souhaités. La candidature doit faire valoir une pédagogie innovante dans les pratiques pédagogiques. Une expérience de plusieurs années dans la mise en œuvre des programmes de formation initiale en santé et plus particulièrement en rééducation est souhaitée. De plus, le développement d'enseignements au service de l'interprofessionnalité et de la promotion de la santé est une plus-value. À la suite du cadrage du Ministère en 2024 pour le module « Former à la transition écologique pour un développement soutenable les étudiants en 1er cycle », le candidat ou la candidate devra souligner son implication dans le déploiement de ce socle transversal de formation.
Contact(s)	Nom, Prénom : ISMAILI Lhassane Fonction : Directeur Adjoint de l'UFR sciences de la santé Téléphone : 03 81 66 55 43 Mail : lhassane.ismaili@univ-fcomte.fr

Profil recherche  HR EXCELLENCE IN RESEARCH	L'intégration dans l'unité de recherche INSERM UR LINC 1322 devra notamment passer par l'implication du candidat ou de la candidate dans l'axe II : Processus cognitifs de la prise de décision chez l'homme. Ses recherches sont en lien avec les mots-clefs « Motor control » ; « Aging » ; « Emotion ». Le parcours académique et professionnel de la candidate ou du candidat démontre une implication dans la recherche en sciences de la rééducation, en particulier en kinésithérapie avec une expertise dans le champ du contrôle sensori-moteur, du vieillissement et de la fragilité. Enfin, des projets de recherche permettant de relier les aspects émotionnels ou thymiques, tels que la peur de tomber ou l'anxiété, avec des mécanismes de contrôle sensori-moteurs chez des sujets âgés sains ou fragiles seront particulièrement plébiscités. <i>L'université Marie et Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs.</i>
Contact(s)	Nom, Prénom : VAN WAES Vincent Fonction : Directeur UMR LINC Téléphone : 03.81.66.55.97 Mail : vincent.van_waes@univ-fcomte.fr



PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le vendredi 3 avril 2026 (16h00).**

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#))

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#)

Campagne d'emploi 2026

DESCRIPTION CREATION JOB

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Institut	I2S
Composante	UFR Sciences de la santé

Section CNU	91. Réadaptation – Rééducation
Corps	Professeur
Numéro national du poste	CREATION
Numéro ODYSSEE	251571

Laboratory / type	INSERM UR LINC 1322
Job profil	Rééducation

Teaching activities	The application must include substantial experience in health education, with a clear grounding in rehabilitation sciences. Expertise in movement neuroscience, as well as involvement in teaching related to scientific methods, is desired. The application should demonstrate innovative pedagogy in its teaching practices. Several years of experience in implementing initial health training programs, particularly in rehabilitation, is preferred. Additionally, the development of teaching that supports interprofessional collaboration and health promotion is considered an asset. Following the Ministry's 2024 guidelines for the module 'Training first-cycle students in ecological transition for sustainable development,' the application must highlight its involvement in the deployment of this cross-cutting training framework.
Contact(s)	Nom, Prénom : ISMAILI Lhassane Fonction : Directeur Adjoint de l'UFR sciences de la santé Mail : lhassane.ismaili@univ-fcomte.fr
Research activities	Integration into the INSERM UR LINC 1322 research unit should specifically entail the candidate's involvement in Axis II, which focuses on the cognitive processes underlying human decision-making. The candidate's research activities should align with the key themes 'Motor Control', 'Aging', and 'Emotion'.



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

Liberté
Égalité
Fraternité

UNIVERSITÉ
MARIE & LOUIS
PASTEUR

 HR EXCELLENCE IN RESEARCH	The candidate's academic and professional trajectory should demonstrate a sustained engagement in research within the rehabilitation sciences, particularly in physiotherapy, with established expertise in sensorimotor control, aging, and frailty. Moreover, research projects that articulate the interrelations between emotional or affective components—such as fear of falling or anxiety—and sensorimotor control mechanisms in healthy or frail older adults will be particularly encouraged and highly regarded. <i>Marie and Louis Pasteur University is an HRS4R-certified institution. As such, it implements the European human resources strategy for researchers</i>
Contact(s)	Nom, Prénom : ISMAILI Lhassane Fonction : Directeur Adjoint de l'UFR sciences de la santé Téléphone : 03 81 66 55 43 Mail : lhassane.ismaili@univ-fcomte.fr

Université Marie et Louis Pasteur

Les établissements composantes



Les établissements associés



Université Marie et Louis Pasteur
1 rue Claude Goudimel
25030 Besançon cedex

Tél. : 03 81 66 66 66 – www.univ-fcomte.fr